



Schon über zehn Millionen Aufrufe hat das Video mit dem uns ein Brite in die Welt des Trailbikens zieht.

Er fährt auf einem Zaun entlang, Bäume hoch und wirbelt wie wild über die Verkehrsinseln in der schottischen Stadt Edinburgh.

Die Rede ist vom Newcomer Danny MacSkill. Durch den Erfolg seines Videos rief er auch Kritiker auf den Plan.

Um seine Künste zu beweisen, lud der Müncher Fernsehsender den Briten in die Landeshauptstadt nach Bayern ein. Doch bevor wir das Ergebnis präsentieren hier erst einmal etwas über die Person Danny MacSkill.

Der 23-jährige Brite Danny MacSkill kommt aus der großen schottischen Stadt Edinburgh, in der auch sein Video gedreht wurde. Trotz des großen Trubels um seine Person bleibt Danny ganz relaxed und will nichts überstürzen, sieht aber auch gute Möglichkeiten mit dem Biken sein Geld zu verdienen.

Er hat unter anderem Einladungen zur bekannten Serie, mit Adrenalinschubfaktor, „Nitro Circus“ bekommen und auch der Produzent von „New World Disorder“ möchte ihn in seinen zukünftigen Filmen sehen. Zurzeit verdient er sein Geld in einem Bikeshop der schottischen Hauptstadt.

ProSieben lud ein und Danny MacSkill kam, um allen Kritikern zu beweisen, dass das Video nicht gefaked wurde, sondern das er es wirklich drauf hat.

Für die Wissenssendung „Galileo“ fuhr MacSkill durch München und zog eine große Show ab. Der bescheidene Brite erfüllte alle Aufgaben, die ihm gestellt wurden.

Er dropte, fuhr auf einem schmalen Grad einen Umbahnschacht entlang und rockte ordentliche die Strassen von München. Die neugierigen Passanten und das Fernsichteam staunten nicht schlecht, als Danny viele Tricks aus seinem Video auf Knopfdruck vorführen konnte. Natürlich patzte der Brite bei einigen Tricks, da man diesen Dreh nicht mit einem Dreh für einen Bikefilm vergleichen kann. Aber Danny MacSkill hat wieder einmal sein Können gezeigt und bestimmt wieder einige Kritiker abgeschüttelt.

Da zwischenzeitlich das FakeCheck Video aufgrund Urheberrechtsanspruch von ProSieben von YouTube entfernt wurde, zeigen wir euch hier das Video welches den Anlass für den FakeCheck gegeben hat.

Fazit des FakeChecks war auf jeden Fall, dass Danny alle Tricks in echt gemacht hat.

Für alle MacSkill Fans gibt es noch eine gute Nachricht, es wird einen neuen Film von dem Briten geben, wann das sein wird steht allerdings noch nicht fest.

ABER, immerhin konnten wir noch einen Werbespot von VW mit Danny im Netz finden.  
Einfach dem Link folgen

Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern erschreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

***Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich***

